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旅遊漁農、環境衞生及氣候變化委員會 

文件 TAFEHCCC 49/2020號 

 

有關二澳水澇漕食水衞生的提問 

 

 

     何紹基議員通知本會，在 2020年 9月 28日*舉行的旅遊漁農、

環境衞生及氣候變化委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   本人請水務署派高層代表出席會議，並回應以下

提問： 

 

1. 大澳部分食水供應來自二澳水澇漕，該處有幾

個池塘，請問供大澳居民飲用的水來自所有池

塘抑或部分池塘？若只來自部分池塘，請清楚

說明有關池塘的位置。 

 

2. 近年行山人士人數激增，並經常在水澇漕嬉水

及清洗，夏天時情況更為嚴重，很多遊人專程

到水澇漕游泳，令該處水質受到污染，嚴重影

響供應予大澳居民的飲用水，危害大澳居民的

身體健康。大澳鄉事委員會曾與水務署開會討

論如何解決問題，署方只採取一些臨時措施，

沒有持續執行，故情況每況愈下。請問水務署

有何長遠措施，以解決問題及確保供應予大澳

的飲用水水質符合標準？   ＂ 
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*因疫情關係，原定於 2020年 7月 27日的旅遊漁農、環境衞生及氣候變化委員會會議

取消。何紹基議員再提交上述提問在 2020年 9月 28日的會議上討論。 


